



PRESSEMELDUNG

Führungspersönlichkeiten aus Kirche und Unternehmenswelt beim Leitungskongress 2024

Mit dabei: JobRad-CEO Holger Tumat und die neuen Saddleback-Pastoren Stacie und Andy Wood – Speaker-Riege komplett

(Gießen, 14.06.2023) Der kommende Willow Creek Leitungskongress vom 7. bis 9. März 2024 bringt eine internationale Speaker-Riege auf der Bühne der dm-arena Karlsruhe zusammen. Mit **Holger Tumat**, CEO und Mitgründer des innovativen Startups JobRad, und dem neuen Pastoren-Ehepaar der Saddleback Church, **Stacie und Andy Wood**, ist das Feld der Sprecherinnen und Sprecher komplett.

Holger Tumats Freiburger Startup hat in den vergangenen zehn Jahren einen fast kometenhaften Aufstieg hingelegt: Das von sechs auf 800 Mitarbeitende gewachsene Unternehmen ist zum deutschlandweiten Marktführer und Taktgeber im Dienstrad-Leasing geworden. Beim Leitungskongress wird Tumat über seine persönlichen Erfahrungen und Gottesbegegnungen während der atemberaubenden Gründungsphase des Startups sprechen.

Das Pastoren-Ehepaar Stacie und Andy Wood ist Nachfolger des Gründers Rick Warren, der mehr als vier Jahrzehnte eine der größten und einflussreichsten Gemeinden in den USA geleitet hat. In Karlsruhe sprechen beide darüber, wie sie selbst als junges Leitungspaar die Nachfolge einer international prägenden Führungsfigur gestalten und wie eine Staffelübergabe an junge Leitende gelingen kann.

Insgesamt [14 Sprecherinnen und Sprecher](#) aus verschiedenen Lebenswelten und Kirchen werden in Karlsruhe über konfessionelle Grenzen hinaus ihr Wissen und ihre Erfahrung weitergeben. Sie eint die Überzeugung, dass gute, integre Leitung ein entscheidender Schlüssel für wirkungsvolle Gemeinden, herausragende Teams und überzeugende Initiativen ist.

GESCHÄFTSFÜHRENDER VORSTAND

Ulrich Eggers (Vorsitzender), Stefan Pahl (Stellv. Vorsitzender),
Thomas Fremdt (Geschäftsführer), Henrik Otto, Dorothee Wenzel,
Vereinsregister VR 2721, Amtsgericht Gießen

BANKVERBINDUNG

IBAN: DE81 5009 2100 0000 3330 93
BIC: GENODE51BH2

„Hoffnung“ – HOPE – ist dabei das zentrale Thema. Der Leitungskongress 2024 will Kirchen, Gemeinden, Leitende und Mitarbeitende als Hoffnungsorte stärken, die ihr Umfeld nachhaltig prägen.

Übertragungsorte von Kiel bis Augsburg

Der Kongress wird aus der dm-arena in Karlsruhe live in verschiedene Regionen im Bundesgebiet übertragen (Kiel, Remels, Hannover, Leipzig, Wetzlar und Augsburg). Vor Ort erleben die Teilnehmenden das komplette Programm mit einer eigenen Kongressatmosphäre, die auch die Möglichkeit zum Netzwerken in der Region bietet.

Anmeldeportal geöffnet

Das Anmeldeportal ist ab sofort für Teilnehmende freigeschaltet. Die günstige Preisstufe gilt bis 30. September 2023. Info und Anmeldung: www.leitungskongress.de

Leitungskongress: Inspiration und Ermutigung

Der Willow Creek Leitungskongress ist seit vielen Jahren führende Ermutigungs- und Inspirationsplattform für Leitende und Mitarbeitende im Gemeinde- und Non-Profit-Bereich. Er richtet sich an Menschen, die ihren Glauben neu beleben, ihre Fähigkeiten weiterentwickeln und die Zukunft der Kirche mitgestalten möchten. Die Kongressthemen greifen aktuelle Fragen auf, die für Gemeinden relevant sind: durch innovative Ideen, erprobte Modelle, bereichernden Austausch, geistliche Neuausrichtung und motivierende Speaker aus Wirtschaft, Wissenschaft, Kultur und Kirchen jenseits konfessioneller Grenzen. Ziel ist es, wirkungsvolle Gemeinden zu fördern, die den motivierenden Auftrag von Jesus leidenschaftlich leben.

Pressekontakt: Gotthard Westhoff, E-Mail: westhoff@willowcreek.de